
塚崎二丁目自治会だより 第７回 
 

令和６年 10 月 26日 

会長 冨永 護 

 

 

10月 20日（日）沼南近隣センターにて、第７回班長会議が開催されました。会議事項及び 

審議内容を下記の通りご報告いたします。 

 

記 

令和６年度防災活動について 

➢ 10月６日（日）防災訓練 ９時～11時 

本訓練は能登沖地震なども念頭にしたもので、訓練の為の訓練ではござません。 
実施を振り返りますと、参加者 141名、不参加者 281 名、会員居住総数 426名、避難困難者
7名等を認知し、かつ「安否確認・保有防災用具の展示・防災キット配布」を取り入れ、より実
働的な訓練ができたと思います。 
ただ、消防署との調整不備で長時間となりました店を、以後の教訓・反省と致します。 
 

 

衆院選議員総選挙（10/27投票日）について 

➢ 投票立会人について 

柏市選挙管理委員会より、衆院選議員総選挙における投票立会人の推薦依頼がございまして、 

塚崎２丁目 自治会からは６班・米谷班長にお立合い頂くことになりました。 

 

≪活動報告≫ 

① 社会福祉協議会から対象者の方に敬老祝い品（カステラ）をお渡し致しました。 

② 道路の一部にひび割れがあり、柏市に相談したところ追って補修を行う旨、回答いただきました。 

③ 防犯パトロール報告⇒一部住宅の樹木が前面道路および隣地に越境している例が見られました。 

放置すると危険な例もありますので、各自伐採をお願いいたします。 

※状況に応じて自治会からご連絡させていただく事もございます。ご承知ください。 

    ④ 保存食（ビスケット缶）の余りについては子ども食堂へ寄贈することといたしました。 

 

≪自治会からのお願い≫ 

    ・来年度（2025 年度）の役員の選定を各班、実施しております。 

まだ、未決定の班については現在の班長と協力し、円滑に選定いただきますようお願いいたします。 

 

※役員は持ち回りで担当しております。塚崎２丁目自治会も高齢化等の事情により、役員を辞退する 

例が増えておりますが、極力負担を少なくする工夫をしておりますので、ご承知のほどお願い致します。 

 
 

以上 


